

みんなが松戸向陽高校に入学して1年がたちました。もう高校生活の1/3が終了したことになります。時間の流れは早いものです。

1年を振り返って

この1年を数字で振り返ってみましょう。1学期の学年だよりも書きましたが、1学期は出席率98.4%、皆勤の人が133名もいました。ところが2学期は出席率96.3%で、皆勤の人は72名と半分近くに減ってしまいました。そして1年間の皆勤は58名と1学期の半分以下になってしまいました。出席率は1学期の貯金があったおかげで96.7%でしたが、欠席者の総数は1752、遅刻の総数はなんと2898！です。この数をどう考えますか。この数字は280人全員で重ねたのではありません。遅刻に関して言えば年間20回以上の人人が65人います。40回以上は14人です。今日もらった通知表を見て反省してください。

さらに遅刻・欠席で授業に出席できなくて、出席日数があと少しで足りなくなつて、成績が出なくなる寸前だった人も何人かいます。時間を守れない人間は世の中では信用されないです。

保護者の方にもお願ひします。通知表を見て、良いところはほめていただき、良くないところは何が悪かったのか、2年生になったらどのように取り組めばいいのかを、ぜひ生徒たちと話し合っていただきたいと思います。よろしくお願ひします。

成績面では、学年末の評価（3学期だけではなくて123学期すべての評価を総合した1年間の評価です）で、平均点が80点以上の人人が7クラスの中で21人もいました。あと0、いくつかで80点になる人が3~4人いますから、しっかり頑張って学習に取り組んだ人も少なくないのです。人間には得

意不得意があります。その中で平均80というのはどの教科・科目にも真剣に取り組んだ証だと思います。その努力を続けた意志はすばらしいものです。ぜひこれからも続けてください。

2年生に向けて

いろいろ書きましたが、2年生になったら、自分の頑張ってきた取り組みはさらに向上するように努力を続けてください。そして良くなかった点は反省し、心を新たにしっかりとくむ決意を固めましょう。来年は後輩もできます。先輩としていい意味の手本になってほしいと思います。そのためにはみんなには（昨日の学年集会でも話しましたが）、「やるべき時にしっかりと取り組める人」「その場にふさわしい態度、言葉遣い、服装のできる人」になってほしいと思っています。

おとといの進路ガイダンスでも「勝利者は決してあきらめない」～成功者は＜あきらめない＞というパラダイムを持っている～という話を聞きましたね。後半の分野別ガイダンスでのみんなの姿は真剣ですばらしいものでした。2年生はじぶんの進路（生き方）をリアルに考えていく時期です。『なりたい自分になるために』自分で考えて行動しよう。まず第一歩として春休みにオープンキャンパスにいってもよう。大学や専門学校ってどんなところか感じることから始めたらいいいかなって思います。ぜひ自分で行動しよう。

始業式は4/6(金)

授業や行事にまじめに一生懸命取り組むことが、だんだん自分の力になっていきます。それがやがて自分の個性として光り出していくのです。松戸向陽の2年生としてみんなが輝き出すのを期待して見ていてください。始業式に会いましょう。